

50.000 Digital-Abonnenten sind die höchste Form der Anerkennung für unseren Qualitätsjournalismus.

Digitale Aboangebote um -50 %

Jetzt Angebote entdecken

Startseite » Steiermark

Kleine Zeitung 

Neue Mutationen | 132 Neuinfektionen und besorgniserregende Verdachtsfälle in der Steiermark

Die Zahlen der Neuinfektionen und der Todesfälle gingen in der Steiermark am Wochenende zurück. Verdacht auf Mutationen im Bezirkspflegeheim Gleisdorf.

Von Wilfried Rombold, Didi Hubmann | 09.10 Uhr, 08. Februar 2021



(PRESIDENTARTICLE.00)

Am ersten Tag mit den gelockerten Corona-Maßnahmen (<https://www.kleinezeitung.at/steiermark/5934044/Was-aendert-sich-heute-Handel-Schulen-Friseur-Co-Zurueck-zu>) stellt sich die Datenlage in der Steiermark so dar: **132 Neuinfektionen** wurden am Sonntag gemeldet, die Sieben-Tages-Inzidenz liegt in unserem Bundesland bei 113. Die Bezirke **Deutschlandsberg (231,7)** und **Südoststeiermark (202,3)** weisen die höchsten Inzidenzen auf, in der Südoststeiermark gab es am Sonntag mit 29 auch steiermarkweit die meisten Neuinfektionen



Das Testangebot wurde ab dem Wochenende ausgeweitet
© APA/GEORG HOCHMUTH

(<https://www.kleinezeitung.at/steiermark/suedostsued/5883598/Suedoststeiermark-29-neue-Coronafaele-an-einem-Tag>). Am geringsten ist die Sieben-Tages-Inzidenz in Leoben (60,3) und Graz (69,1).

Österreichweit sind etwas mehr als 1000 Neuinfektionen gemeldet worden. (<https://www.kleinezeitung.at/international/corona/5934377/20-weltweite-Todesfaelle-Auch-am-Montag-ueber-1000-Neuinfektionen>)

Selt Freitag wurden in der Steiermark **fünf Todesfälle** im Zusammenhang mit dem Coronavirus registriert. Die Zahl der aktiv infizierten liegt bei 2195 und ist damit seit Wochen stabil.

Besorgniserregende Nachrichten kommen jedoch aus Gleisdorf. Dort deuten erste Analysen (<https://www.kleinezeitung.at/politik/innenpolitik/5934157/LockdownEnde-Die-riskante-Oeffnung-im-Schatten-der-Mutationen>) darauf hin, dass die südafrikanische oder britische Coronavirus-Mutation im Bezirkspflegeheim aufgetreten ist. Dort sind 30 Personen erkrankt (<https://www.kleinezeitung.at/international/corona/5932908/Pflegeheim-Gleisdorf-30-auch-telligempfte-Bewohner-und>). Die Auswertung eines PCR-Tests legt den Verdacht nahe, dass es die südafrikanische Variante sein könnte.

Social Media Inhalt

Dieser Inhalt kann aufgrund Ihrer Cookie-Einstellungen erst angezeigt werden, wenn Sie dem Setzen von Cookies durch diesen und andere Drittanbieter Sozialer Medien zu allen deren Zwecken freiwillig zustimmen.

Ihre Einwilligung gilt bis zu Ihrem Widerruf auch für weitere Inhalte (Bilder, Videos etc.) dieser Drittanbieter und auch für Datentransfers in unsichere Drittstaaten (wie USA). Die Drittanbieter und deren Datenschutzinfos sowie Infos zur Datenverarbeitung, zum Widerruf und Drittstaatentransfer finden Sie [hier](https://www.kleinezeitung.at/service/5885578/). (<https://www.kleinezeitung.at/service/5885578/>)

Einwilligung erteilen & Inhalte anzeigen

Die endgültige Bestätigung obliegt der Ages, die eine spezielle, weitere Untersuchung durchführt. Aus ganz Österreich liegen bei der Ages derzeit Mutationsverdachtsfälle vor, die geprüft werden müssen. Da die Vollsequenzierung einige Tage dauert, ist mit einem Ergebnis erst im Laufe der Woche zu rechnen.

Betroffen ist im Gleisdorfer Altersheim zumindest eine Person, die bereits eine Impfung erhalten hat – in den ersten Tagen nach der ersten Teilimpfung gibt es ja keinen vollen Schutz gegen das Virus. Jetzt laufen weitere Untersuchungen in der Steiermark an, wie weit sich die Mutation verbreitet hat. Im betroffenen Heim in Gleisdorf herrscht nun ein Besuchsverbot für alle Angehörigen. Im Laufe des Dienstags werden alle Bewohner und Mitarbeiter durchgetestet.

MEHR ZUM THEMA**Angebot ausgeweitet | Gratis testen in 118 Apotheken und 23 Teststationen**

([/steyermark/5934088/index.do](https://www.kleinezeitung.at/steyermark/5934088/index.do))

Ab heute bieten weitere steirische Apotheken gratis Antigen-Schnelltests zur Vorlage bei Friseuren und anderen Dienstleistungen an. Eine Anmeldung ist vorerst nur telefonisch möglich und dringend erforderlich. Die Liste der teilnehmenden Apotheken wird ständig erweitert. Im Bezirk Weiz kann man sich in einigen Gemeinden um den vergünstigten Tarif von 15 Euro bei Hausärzten testen lassen (<https://www.kleinezeitung.at/steyermark/weiz/5934226/Apotheken-Aerzte-CoronaSchnelltests-Hier-werden-Sie-im-Bezirk/>).

MEHR AUS DER STEIERMARK**In Graz & Umgebung | Köpfe des Jahres: Das sind die Sieger unserer Leser-Wahl**

(https://www.kleinezeitung.at/steyermark/graz/5935089/In-Graz-Umgebung_Koepfe-des-Jahres_Das-sind-die-Sieger-unserer/)

Zahlen aus Bruck-Mürzzuschlag | Stärkster Anstieg der Corona-Fälle seit Mitte Dezember

(https://www.kleinezeitung.at/steyermark/muerztal/5785844/Zahlen-aus-BruckMuerzzuschlag_Staerkster-Anstieg-der-CoronaFaelle)

Bruck | Friseurin Gudrun
(https://www.kleinezeitung.at/steyermark/muerztal/5785844/Zahlen-aus-BruckMuerzzuschlag_Staerkster-Anstieg-der-CoronaFaelle)
Gudrun-Paar_Jch-blm-ar

MEHR VON DER KLEINEN